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Zusammenfassung

        
Im Rahmen einer prospektiven Studie wurde bei 148 größeren gynäkologischen Operationen die postoperative Thromboseprophylaxe mit niedrig dosiertem Heparin mittels Radiojodfibrinogentest überwacht. Die Ergebnisse zeigen, daß in 10,1% (15 Patientinnen) der Fälle über der Norm liegende Aktivitätsanreicherungen gefunden wurden. Nur bei vier Patientinnen (2,7%) waren klinische Zeichen einer Thrombose festzustellen. Das frühzeitige Auftreten der Aktivitätsanreicherungen hat zu dem Entschluß geführt, mit der Heparinprophylaxe bereits präoperativ zu beginnen.


      
        
Abstract

        
In a prospektive study low dosage subcutaneous heparin was administered to 148 patients after major gynaecological operations. The preventive effect on deep vein thrombosis was monitored by the radioactive iodine fibrinogen test. In 10.1% (15) of the cases higher than normal activity of the radioiodine fibrinogen test was detected. Only 4 patients (2.7%) had clinical signs of deep vein thrombosis. Because of the early occurence of silent signs of deep vein thrombosis in the radioactive iodine fibrinogen test the onset of the subcutaneous heparin Prophylaxis of thrombosis was shifted from the post-operative period to the pre-operative administration.
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